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第 423回 例会 

2022年 11月 9日 13:00～ 

■司 会 久留宮恭子 例会・出席・親睦委員 

■斉 唱 我らの生業 

■出席報告 出席者数 9 名 / 27 名 

 出 席 率 33.3 % 

■ゲ ス ト  

■ビジター RI 第 2760 地区 地区補助金委員会 

委員 柴田征充様 

ニコボックス 

〇 本日は、卓話にお邪魔させて頂きます。 

宜しくお願い致します。 

〇 島村恵三 会長 

柴田様、ようこそアイリスへ。卓話宜しくお願い

致します。 

〇 加藤正広 幹事 

地区財団委員会柴田様、ようこそアイリス RCへ

おいで下さいました。本日の卓話「ロータリー財

団を活用しよう」宜しくお願い致します。 

会 長 挨 拶 

皆さん、こんにちは。本日は、

地区ロータリー財団補助金委員

会の柴田さんをお迎えしての例会

です。柴田さんには、後ほど卓話

を頂きます。宜しくお願いします。 

さて、アメリカの中間選挙が行

われておりますが、野党、共和党

が優勢で、トランプも出馬表明を

すると言われております。そして、

ウクライナへの支援、武器供給はどうなるのか？日本へ

の影響は。アメリカの求人件数の減少、解雇者数は増

加傾向にあり、イーロンマスク氏が 6 兆 5,000 億で

Twitter を買収し、従業員の半数以上の約 3,700 人を

大幅人員削減しました。日本と違ってアメリカでは、解

雇は当たり前のようにありますが、突如解雇通知がきて、

パソコンも使えなくなり、社員登録も抹消されるなんて、

日本では考えられないことです。日本では、労働法で

雇用者は守られていて、簡単には解雇できませんし、

すぐ不当解雇と言われ、労働争議裁判になり、負けるこ

とになります。 

アメリカと日本の雇用形態のどちらかがいいとは一概

には言えないでしょうが、雇用の流動化という観点から

みれば、日本のように終身雇用や簡単に解雇できない

環境より、アメリカのほうが良いのかもしれません。日本

は従業員を解雇できないため、正社員を採用せずに非

正規雇用に依存し、非正規雇用が増加し、しかも低賃

金という構図が出来上がっていると思います。 

会社も従業員も、もっと自由な雇用関係をもち、従業

員ももっと良い条件の企業に異動するという就業環境

をつくらないと実質賃金はあがらないと思います。 

幹事報告 

今月の卓話です、本日は地区財団委員会による卓

話 柴田征充委員様より「ロータリー財団を活用しよう」

です。宜しくお願い致します。次の 16 日㈬は、荒山委

員長の 10 周年記念式典及び祝賀会についての説明

と、会員への当日の協力依頼のお願いです。次の 23

日水曜日は勤労感謝の日でお休みです。次の 30日水

曜日にANAクラウンプラザホテルグランコート名古屋バ

ックヤードツアーです。普通では入れない所ですのでと

っても面白そうです、沢山のご参加をお願いします。 

今月、地区大会が開催されます。11 月 13 日㈰12 

時 50 分より、常滑に有ります愛知県国際展示場にお

いて開催されます。ご出席予定の方はプログラムを確

認の上、名札をお持ちの上参加をお願いします。当日

の駐車場に付きましては、特別割引となっており特に何

もしなくても良いそうです。お気をつけて行かれて下さ

い。 

以上、本日の幹事報告でした、有難う御座います。 

卓 話 

演題：ロータリー財団を活用しよう 

卓話者：RI第 2760地区 

 地区補助金委員会 

委員 柴田征充様 

柴田様にはロータリー財団の成り

立ちから寄付金の種類や補助金に

ついて詳しくご説明頂きました。また

海外での事例やポリオに対する支

援についてのお話もあり、短い時間でしたが、私達ロー

タリアンが社会奉仕をするための基盤としての知識を得

る事が出来ました。 

柴田様、ありがとうございました。 

 


